

El alcalde del PSOE, obedeciendo órdenes de Madrid, VENDIO UTRERA con la contribución

El alcalde del PSOE, durante ocho años, se ha preocupado más de su bolsillo que de los problemas de Utrera, y se ha servido del Ayuntamiento para colocarse en Sevilla.

Eso sí, obedeciendo siempre a los señoritos andaluces de la moncloa como un fiel encargado de su cortijo.

Los Utreranos necesitamos un ALCALDE ANDALUCISTA. Un alcalde que de la cara ante los problemas y que busque soluciones. Un alcalde que no reciba órdenes de fuera.

Y... si todavía alguien cree que el PSOE es la solución, que antes de votar piense en la contribución.



Comité local del
Partido Andalucista